

Notre-Dame-des-Landes

Ayrault

conforté par la commission du dialogue

Rapport :

Le Premier ministre, Jean-Marc Ayrault, a hier « réaffirmé son attachement » au projet d'aéroport de Notre-Dame-des-Landes, après la remise au gouvernement du rapport de la commission de dialogue créée en novembre dernier. Dans ses conclusions, cette instance justifie l'utilité du projet controversé, en raison des perspectives de saturation de l'aéroport actuel. Celles-ci prévoient « d'atteindre 4,2 millions de passagers autour de 2018-2020, ce qui correspond au niveau de saturation estimé lors du débat public pour l'aérogare actuelle et qui est corroboré par le constat effectué pendant les 36 jours de pointe de l'année 2012 », pointe le rapport. La commission souligne l'importance de réduire « autant que possible » l'emprise du projet sur les terres agricoles, en optimisant les espaces de stationnement et ceux réservés aux activités économiques.